

## Flia. Valdebenito España/Septiembre 2016



## ¡Muchas bendiciones amigos, familia!

Ya comenzó el otoño en este lado del mundo, aquí en Alcalá de Henares todavía tenemos temperaturas de 28 grados de día y 15 de noche, algo extraño para nosotros. Queremos contarles algunas cosas que nos han pasado durante este último mes, en esta etapa que para nosotros es de conocer y que nos conozcan.

En el mes de Setiembre comenzamos la *Escuela de Misiones*, fue muy lindo porque cuando hablamos con Daniel Palma (Director de la Escuela) acerca de que queríamos cursarla escuela como alumnos, el se asombro y nos dijo que con esta actitud habíamos adelantado un trabajo de 10 años con los Pastores Españoles, mostrando humildad y las ganas de aprender de como son las cosas aquí, ya que siendo misioneros no tendríamos porque hacerlo. Nosotros hemos entendido que la mejor forma en que nos conozcan es que seamos nosotros mismos, mostrando nuestro amor al Señor, nuestras ganas de aprender y de servir entre los españoles. Hemos sido muy bendecidos en la escuela por conocer aquellos que tienen un *llamado al campo misionero*, personas de las que Dios nos hablo cuando aun estábamos lejos, estar con ellos es nuestra oportunidad de sembrar en vidas que pronto impactaran al mundo, ahora nos queda completar las carpetas, leer los libros y a estudiar.

El día 20 de setiembre viajamos a Valencia a participar de la *Jornada Misionera* que se llevo a cabo en esta región, que incluía *Murcia, Levante y Alicante*, allí nos presentaron como parte de Departamento de Misiones de España, tuvimos la oportunidad de conocer a los hermanos que coordinan los comités de Misiones de cada Iglesia, que serian como los promotores en Argentina y darnos cuenta del gran campo de trabajo que tenemos en este lugar para trabajar todo lo que tiene que ver con promoción de Misiones en las Iglesias, también pudimos ver y experimentar como en este tiempo el Señor está tocando gente para unirse en la labor misionera, ya que en una de las plenarias en el momento del llamado pasaron al altar unas 70 personas que *confesaban tener un llamado misionero*, esto lleno de alegría nuestro corazón porque es un reflejo más de aquello que *Dios nos hablo* antes de venir.

A cada paso que damos en este tiempo de conocer, vemos la gran necesidad de obreros que se involucren en el trabajo, y sabemos que Dios nos trajo en un tiempo que el Departamento de Misiones vivirá muchos cambios, es un tiempo clave de Dios para España y estamos felices por ser parte de esto.

## **Agradecimientos**

- Ya iniciamos los trámites para que la Universidad nos baje la matricula mensual a la mitad.
- Mica y Maxi ya están casi nivelados al nivel de estudio de acá, ya que a ellos los subieron un año.
- Agradecemos a Dios porque nuestros hijos se integraron muy bien a la Iglesia y Bruno ya es parte del grupo de alabanza.
- Nos han dado la oportunidad en la Iglesia de organizar y participar de una Vigilia Misionera en la cual Carlos compartió acerca de Violencia de Género y vimos como muchas de las hermanas fueron ministradas por el Señor, trayendo sanidad a sus corazones. Alejandra compartió acerca de la Intercesión Misionera fue hermoso el tiempo en la presencia del Señor.
- Por nuestros documentos por 1 año, Gloria a Dios nos llegaron.
- Por poder recibir Misioneros en nuestro hogar: Familia Almirón: Gastón, Cecilia y Abi (Pastores a Sanlúcar de Barrameda), Toloza: Roberto y Romina (Pastores en Arganda del Rey), Lalo SOSA (Malaga), Kiko Toro (Misionero en Dinamarca).

## Motivos de oración

- Por el DEMADE (Departamento de Misiones de Asamblea de Dios de España) que Dios guie a cada una de las decisiones a tomar en este tiempo de cambios.
- Por los alumnos y profesores de la Escuela de Misiones.
- Por la Iglesia, El Hogar Cristiano de Alcalá de Henares.
- Por Anca, una chica Rumana a la que le estamos predicando.
- Por el cuidado de Dios en cada uno de los viajes que estamos realizando.
- Por Su gracia y sabiduría en este tiempo de aprender a observar y callar.
- Por ese gran avivamiento que comenzamos a sentir en la Iglesia Española.

Les damos gracias a Dios por sus vidas, *por saber, sentir que están cerca de nosotros* y que de verdad nos acompañan en esto con sus oraciones y ofrendas. Cada petición que presentamos en la circular siempre es respondida de una forma que nos asombra, *GRACIAS POR ORAR POR NOSOTROS*.

Ustedes son nuestro mejor equipo, sin ustedes no podríamos, nos bendicen mucho.

LOS AMAMOS.

Familia VALDEBENITO

Invitamos a ver un video de nuestra Alcalá de Henares.

https://drive.google.com/file/d/0ByvZ\_b3BsgGnSXJDN05YYjRJVjQ/view?usp=sharing